



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters

23. Februar 2016

Beschlusskontrolle zur Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umweltangelegenheiten vom 11.02.2016

Betreff: Mündliche Anfrage der Stadträtin Marion Krischok (Fraktion DIE LINKE) zur Lärmbelästigung im Ernst-Haeckel-Weg

TOP: Ö 8.1

Frau Krischok berichtete, dass es im Ernst-Haeckel-Weg bis 4 Uhr morgens zu Lärmbelästigungen kommt. Sie fragte, ob bei der Verwaltung Beschwerden vorliegen.

Antwort der Verwaltung:

Der Stadtverwaltung liegt eine Beschwerde aus November 2014 vor.

Eine Nachfrage beim Polizeirevier Halle ergab, dass dort seit dem 01.01.2015 keine Beschwerden dokumentiert sind.

Dr. Bernd Wiegand
Oberbürgermeister